

令和元年 9月13日 第 9 号 豊橋市立小沢小学校



小島なしの皮むき大

9月3日(火)



昨年の台風の影響で、例年になく梨の収穫量が少ないと心配していましたが、梨組合の方々のご協力で、無事に今 年も「小島なしの皮むき大会」を行うことができました。今年で22回目を迎え、昨年度と同じように長さを競う部 門ときれいに皮をむく部門に分けて大会を行いました。長さを競う部門では、今年も10mを超える記録も出るな ど、長さを競う部門は今年で最後となりますが、来年度も引き続き、皮むきの技能を身につけ、小島なしのよさ、お いしさを味わうことを目標に大会を実施していきます。地域のよさ、誇りとしてこれからも「小島梨」を大切にして いく気持ちを育んでいきたいと考えています。長さを競う部門の入賞者は、下記のとおりです。みなさん、よくがん ばりました!ご協力、ありがとうございました。

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土井 愛弓	金子 湊音	河合 成飛	伊藤 優那	金子 愛未	金子 依楓
位	127cm	323 ст	158cm	530cm	509cm	1081cm
2	伊藤 遙華	薮崎 朔空	鈴木 奏七	薮崎 琉壱	鷺坂 実紅	鈴木 珀
位	105cm	67 cm	149cm	405cm	471cm	304cm
3	釘本 梨留	白井 茅那	山本 瑠美	井上 紗和	髙嶌 瑚華	尾藤ふわり
位	79cm	66cm	145cm	188cm	306cm	274cm









3年生 梨の学習についての発表の様子

ブロッコリーの苗植え・農園の草取りをしました 9月6日(金)

ブロッコリーの苗を学校の北側の畑に植えました。環境農業委員 さんの説明を聞いた後、浜っ子班の班長が中心になって、しっかり と苗を植えることができました。水やりを忘れずに行い、今年もお いしいブロッコリーが収穫できるようにお世話をしていきます。ま

た、夏に伸びたさつまいも畑の雑草も、











